

REFLEXIÓN SOBRE LOS TALLERES: DIÁLOGOS Y EXPERIENCIAS EDUCATIVAS EN LA NUEVA ESCUELA MEXICANA.

Por: Profra. Yesmin López Morán

De manera personal, es la primera vez que tuve la oportunidad de asistir a este evento, y realmente me pareció muy interesante, aunque de algún modo fue limitado por el cupo; sin embargo, de acuerdo con las temáticas abordadas fueron bastante relevantes para que fortalezca mi práctica docente.

La primera ponente, realmente fue muy dinámica abordando el tema: Derecho a la educación y las principales características de la Nueva Escuela Mexicana, recalcando la gran responsabilidad que tenemos como docentes en este nuevo sistema educativo, retomando y considerando como elemento fundamental el contexto de nuestros estudiantes.

El segundo ponente, habló precisamente del Currículo integrado: oportunidad de vinculación de la escuela y la comunidad, con la intención de trabajar desde y con nuestro contexto real indagando a través de un diagnóstico socioeducativo, cuáles realmente son las problemáticas que afectan a nuestros estudiantes con la finalidad de cambiarlas, contrarrestarlas o erradicarlas, involucrando a nuestros estudiantes.

Y en la última conferencia, la ponente abordó las prácticas educativas socioemocionales para promover la inclusión, donde también se retomó el derecho a la educación, y que ésta debe de ser para todos, por lo que no debe importar la religión, lengua, cultura, entre otras características que presenten los estudiantes, mismas que los haga distintos en la escuela. Se nos recalcó si como docentes realmente somos incluyentes, pero también y no menos importante, si los espacios de nuestras instituciones realmente también lo son.

En ésta última conferencia, me pareció muy importante, porque también se mencionó la parte emocional y no sólo de los estudiantes, sino que también de los

docentes, ya que es fundamental para que realicen un buen trabajo en el aula, sobre todo porque trabajamos con adolescentes y niños, mismos que de acuerdo a su desarrollo están creciendo, y a parte de los cambios físicos, también hay cambios psicológicos y emocionales, por ello, es que debemos estar bien para poder atenderlos.

EL TALLER EN EL PARTICIPÉ FUE: LIDERAZGO CON ENFOQUE HUMANISTA

En este taller, se nos recalcó la importancia que tiene el ser buenos líderes en nuestro salón para poder involucrar a todos nuestros estudiantes, donde implementemos la inclusión respetando ideologías, creencias, culturas, lenguas, y demás características que presenten nuestros estudiantes, incluyendo aquellas que tienen que ver con capacidades diferentes, de tal manera que a todos los involucremos en las actividades para que prendan conjuntamente y logren los aprendizajes esperados de acuerdo con el grado y nivel de estudios.

